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Question Monika Maire-Hefti 
 
La fête des promotions du Locle 

La fête des promotions est non seulement celle du Locle, mais celle de toute une région, voire de 
tout le canton. Elle attire chaque année plusieurs dizaines de milliers de personnes. Ce succès est 
lié notamment aux grands efforts des organisateurs pour attirer des groupes musicaux de qualité 
qui font des "Promo" notre festival de l'été. 

Est-il exact que le l'Etat vient de renoncer à octroyer aux organisateurs la modeste subvention sur 
laquelle ils comptaient pour la transformer en une garantie d'un éventuel déficit? 

Si c'est bien le cas, ne s'agit-il pas d'un manque de reconnaissance vis à vis de l'engagement du 
comité d'organisation qui oeuvre pour offrir à la population une manifestation populaire de qualité? 

Ne peut-on pas voir dans ce nouveau mode d'éventuel soutien une incitation à boucler les 
comptes avec un déficit... ce que les organisateurs ont toujours voulu éviter jusqu'ici? 

Une autre manifestation locloise bénéficiera-t-elle du montant que l'on souhaite ainsi économiser? 
ou cette subvention sera-t-elle octroyée à une manifestation plus élitaire dans une autre région? 

Dans le climat sensible relatif à la politique régionale, nous espérons très vivement que l'Etat 
maintienne sa subvention aux "Promo du Locle". 

Cosignataires: M. Perez, M. Droguett, D. de la Reussille, D. Taillard, Ch. Häsler, Y. Botteron, P. 
Castella et C. Darcey. 


